



LOKASI SERANGAN PENEMBAKAN DI HEBRON

Pasukan keamanan Israel berkumpul di lokasi serangan penembakan di Kota Halhul, Hebron, Tepi Barat Selatan, Selasa (17/1). Kementerian Kesehatan Palestina mengatakan Hamdi Abu Daiya, 40, dibunuh oleh tentara Israel di kota Halhul.

Uni Eropa Ungkap Rencana Dorong Teknologi Bersih

Rencana itu diharapkan tidak hanya menjaga benua itu dalam jalur untuk lebih hijau di masa depan tetapi juga menjamin kelangsungan ekonomi dalam menghadapi tantangan dari Tiongkok dan AS.

BRUSSELS(IM) - Uni Eropa mendorong rencana industri teknologi bersih. Rencana itu diharapkan tidak hanya menjaga benua itu dalam jalur untuk lebih hijau di masa depan tetapi juga menjamin kelangsungan ekonomi dalam menghadapi tantangan dari Tiongkok dan Amerika Serikat (AS).

Presiden Komisi Eropa Ursula von der Leyen menjabarkan garis besar "Rencana Kesepakatan Industri Hijau" yang akan mempermudah Eropa dalam mendorong industri hijau dan berbagai proyek Uni Eropa dengan pendanaan besar sebagai upaya benua biru mencapai target karbon netral 2050.

"Kami tahu jendela yang

kami miliki untuk berinvestasi pada teknologi bersih kecil dan inovasi untuk mendorong pemimpin menghadapi ekonomi bahan bakar fosil menjadi usang," kata von der Leyen di Davos, Swiss, Rabu (18/1).

"Kami melihat upaya agresif untuk menarik kapasitas industri kami ke Tiongkok dan tempat lain," katanya. Di World Economic Forum, von der Leyen mengatakan selain mendanai proyek energi bersihnya sendiri, blok 27 negara anggota juga akan lebih kuat dalam menghadapi praktik perdagangan tidak sehat yang datang dari Amerika Serikat (AS) dan terlebih dari Tiongkok.

Uni Eropa yang sedang berusaha melepaskan diri

dari ketergantungannya pada energi Rusia sejak invasi ke Ukraina satu tahun yang lalu, juga tidak ingin bergantung pada materi logam langka dari Tiongkok yang dibutuhkan untuk mengembangkan penyimpanan baterai, hidrogen dan energi angin.

"Kami memiliki kebutuhan yang mendesak untuk menjadikan transisi net-zero tanpa menciptakan ketergantungan yang baru," kata von der Leyen.

Meski von der Leyen mengelukan cengkraman Washington dan Beijing pada pasar Uni Eropa. Presiden Komisi Eropa itu lebih keras pada Tiongkok dalam pidatonya. Ia menekankan masih berharap pemerintahan Presiden AS Joe Biden mengatasi kesalahannya yang sangat merugikan Uni Eropa.

Di Brussels, Komisioner Perdagangan Uni Eropa Valdis Dombrovskis berbicara dengan Perwakilan Perdagangan AS Catherine Tai. Keduanya mengecilkan keluhan Uni Eropa tentang Undang-

undang Reduksi Inflasi AS senilai 369 miliar dolar AS.

"Melakukan dengan cara sendiri tidak efektif dan diinginkan, justru kami harus menciptakan ekonomi skala lintas Atlantik dan menetapkan standar bersama," kata Dombrovskis.

Rencana von der Leyen akan menjadi pendorong utama perdebatan negara-negara anggota Uni Eropa sebelum 27 pemimpin bertemu pada 9 dan 10 Februari mendatang mengenai isu itu. Sebelum rencana itu diterapkan, Uni Eropa harus menemukan keseimbangan antara kemampuan raksasa ekonomi seperti Jerman dan Prancis menggelontorkan bantuan dan dana untuk negara anggota yang lebih kecil.

Tidak ada angka spesifik yang disampaikan. Tapi melihat Undang-undang Reduksi AS dan bagaimana Uni Eropa memberikan bantuan sebesar 672 miliar euro atau 727,5 miliar dolar AS ke negara-negara yang terdampak perang Ukraina, setiap komitmen Uni Eropa akan sangat besar.

Banyak pemimpin Uni Eropa yang menilai undang-undang AS itu sebagai upaya menahani perusahaan Eropa dari pasar teknologi energi bersih Amerika yang menguntungkan seperti mobil listrik. Pendekatan "beli produk AS" dianggap mendiskriminasi perusahaan multinasional Eropa. "(Rencana AS) beresiko memikat sejumlah bisnis Uni Eropa memindahkan investasinya ke AS," tulis Wakil Presiden Komisi Eropa Margrethe Vestager dalam suratnya ke negara anggota Uni Eropa pekan lalu.

Rencana ini menekankan kegelisahan Uni Eropa bahwa ekonominya tidak lagi relevan di masa depan karena diperas AS dan Tiongkok.

"Sebagai persatuan, kami tidak memenuhi potensi ekonomi kami, produktivitas kami jatuh terbelakang dan lebih sedikit dan semakin sedikit perusahaan terbesar di planet ini yang bermarkas di Uni Eropa," kata Perdana Menteri Swedia Ulf Kristersson. ● tom

Presiden Komisi Eropa Dukung Garda Revolusi Masuk Daftar Organisasi Teroris

DAVOS(IM) - Presiden Komisioner Eropa Ursula von der Leyen mengatakan ia mendukung dimasukkannya Garda Revolusi Iran (IRGC) ke dalam daftar kelompok teroris sebagai respon atas kekejaman rezim Iran "menginjak-injak hak asasi manusia". Hubungan antara negara anggota Uni Eropa dan Teheran semakin memburuk dalam beberapa bulan terakhir ketika perundingan nuklir mengalami kebuntuan. Teheran juga menahani beberapa warga negara Eropa.

Sementara Uni Eropa juga semakin kritis dengan penindasan yang dilakukan Iran pada pengunjung rasa anti-pemerintah termasuk hukuman mati pada mereka. "Reaksi rezim Iran keji dan mengerikan dan mereka menginjak-injak hak asasi manusia," katanya di sela World Economic Forum, Davos, Swiss, Rabu (18/1).

Uni Eropa sedang menggelar putaran keempat diskusi tentang sanksi terhadap Teheran atas kekerasan terhadap pengunjung rasa dan memasok senjata ke Rusia. Sumber diplomasi mengatakan sejumlah anggota IRGC masuk dalam daftar sanksi pekan depan.

Namun beberapa negara anggota mendorong agar Uni Eropa bertindak lebih jauh dan mengklasifikasikan IRGC sebagai organisasi teroris. Inggris diperkirakan akan mengambil keputusan dalam beberapa pekan ke depan.

"Kami tentu menantikan putaran terbaru sanksi dan saya mendukung masuknya Garda Revolusi (ke daftar organisasi teroris), saya telah mendengar beberapa menteri meminta itu dan saya pikir mereka benar," kata von der Leyen.

Unjuk rasa anti-pemerintah melanda Iran pada bulan September lalu setelah seorang perempuan berusia 22 tahun, Mahsa Amini tewas

di tahanan polisi moral. Ia ditangkap karena pakaiannya dianggap tidak pantas.

Pemimpin Iran berjanji akan mengambil tindakan lebih keras pada pengunjung rasa yang mereka sebut perusuh. Teheran menuduh musuh-musuhnya termasuk AS sebagai dalang kerusuhan.

Masuknya IRGC ke dalam daftar organisasi teroris artinya menghadiri pertemuan atau menunjukkan logo kelompok tersebut di tempat umum menjadi pelanggaran hukum.

IRGC didirikan pada tahun 1979 untuk melindungi sistem pemerintahan ulama. Organisasi itu menguasai Iran dari sektor ekonomi dan pertahanan. Mereka juga bertanggung jawab pada program nuklir dan rudal balistik.

Menteri Luar Negeri Finlandia Pekka Haavisto mengatakan hukuman mati "mengerikan", buntutnya perundingan kesepakatan nuklir dan pasokan drone dan senjata ke Rusia membutuhkan reaksi tegas.

"Semua komponen: hak asasi manusia, pengiriman senjata ke Rusia, dan menghancurkan kesepakatan akhir JCPOA (perundingan nuklir) telah menjadi faktor negatif dan saya pikir Uni Eropa harus bertindak lebih, penting bagi kami untuk bertindak keras," katanya.

Ia menambahkan negara anggota Uni Eropa masih memperdebatkan sanksi dan masuknya IRGC ke dalam daftar organisasi teroris.

Menteri Luar Negeri Swedia Tobias Billstrom yang saat ini negaranya yang saat ini menjabat sebagai ketua giliran Uni Eropa, mengingatkan IRGC sudah masuk dalam sanksi rezim pelanggar hak asasi manusia. Tapi perdebatan di antara negara anggota Uni Eropa masih terbuka. ● gul

3.500 Orang Rohingya Bertaruh Nyawa Menyeberangi Lautan pada 2022

JENEWA(IM) - PBB pada Rabu (18/1) mengancam peningkatan jumlah pengungsi Rohingya yang hilang di lautan saat melarikan diri dari tanah air mereka di Myanmar atau Bangladesh tahun lalu. PBB menyerukan agar ada tindakan bersama untuk mencegah lebih banyak lagi pengungsi Rohingya yang akan mati.

Lebih dari 3.500 orang Rohingya mencoba menyeberangi lautan pada 2022. Komisaris Tinggi PBB untuk Pengungsi (UNHCR) mengatakan, jumlah tersebut naik drastis dari tahun sebelumnya, ketika sekitar 700 orang Rohingya melakukan perjalanan serupa.

"UNHCR telah mencatat peningkatan jumlah kematian yang mengkhawatirkan. Setidaknya 348 orang meninggal atau hilang di laut pada 2022, menjadikannya salah satu tahun paling mematikan sejak 2014," kata juru bicara UNHCR, Shabia Mantoo kepada wartawan di Jenewa, dilaporkan The Straits Times, Raby (18/1).

Mantoo mengatakan, pada 2022 sebanyak 3.040 Rohingya yang berusaha melarikan diri melalui laut mendarat di beberapa negara seperti Myanmar, Malaysia, Indonesia, dan Bangladesh. Hampir 45 persen dari mereka yang melakukan pelarian adalah perempuan dan anak-anak.

Mantoo mengatakan, sebagian besar kapal berangkat dari Myanmar dan Bangladesh. Hal ini menyoroti meningkatnya rasa putus asa pengungsi Rohingya di kedua negara tersebut.

"Mereka yang mendarat melaporkan bahwa mereka melakukan perjalanan laut yang berbahaya ini dalam upaya mencari perlindungan, keamanan, reunifikasi keluarga, dan mata pencaharian di negara lain," kata Mantoo.

"Di antara mereka adalah korban perdagangan manusia, anak-anak tanpa pendamping dan terpisahkan, serta penyintas kekerasan berbasis seksual dan gender," tambah Mantoo.

Tindakan keras militer di Myanmar pada 2017 membuat ratusan ribu minoritas Muslim Rohingya melarikan diri ke

negara tetangga Bangladesh. Mereka menyimpan cerita mengerikan tentang pembunuhan, pemerkosaan, dan pembakaran oleh militer. Myanmar menghadapi tuduhan genosida di pengadilan tinggi PBB setelah ekodus massal tersebut.

Mantoo mengatakan, UNHCR telah menyerukan kepada otoritas maritim untuk menyelamatkan dan menurunkan orang-orang yang dalam kesulitan.

Namun seruan ini telah diabaikan dan banyak kapal terapung-apung selama berpekan-pekan. "Krisis saat ini di Teluk Benggala dan Laut Andaman adalah krisis solidaritas," ujar Mantoo.

UNHCR menyerukan tanggapan regional untuk menangani perdagangan manusia, upaya pencarian dan penyelamatan, serta dukungan di negara-negara tempat pengungsi Rohingya mendarat. UNHCR juga ingin melihat upaya untuk mengatasi akar penyebab mengapa Rohingya melarikan diri dari Myanmar. ● ans

Sejumlah LSM Internasional Kembali Beroperasi di Afghanistan

KABUL(IM) - Beberapa organisasi bantuan telah memulihkan operasi mereka di Afghanistan, setelah mereka menerima jaminan dari otoritas Taliban bahwa perempuan dapat bekerja di bidang tertentu seperti kesehatan. Pada Desember lalu, Taliban mengeluarkan perintah larangan mempekerjakan staf perempuan di organisasi nonpemerintah (LSM).

Komite Penyelamatan Internasional (IRC), Save the Children dan CARE mengatakan, mereka kembali mengoperasikan beberapa program, terutama di bidang kesehatan dan nutrisi. Sebelumnya Taliban melarang staf perempuan bekerja di LSM asing karena mereka tidak mematuhi interpretasi Taliban tentang aturan berpakaian Islam.

Banyak LSM menghentikan operasi sebagai tanggapan atas larangan itu. Para LSM mengatakan, mereka membutuhkan pekerja perempuan untuk menjangkau penduduk perempuan di negara konservatif itu.

"Pekan lalu, Kementerian Kesehatan Masyarakat menawarkan jaminan bahwa staf kesehatan wanita, dan mereka yang bekerja sebagai pendukung kantor, dapat kembali bekerja. Berdasarkan kejelasan ini, IRC telah memulai kembali layanan kesehatan dan gizi melalui tim kesehatan statis dan kami bergerak di empat provinsi," kata juru bicara IRC, Nancy Dent, dilaporkan Aljazeera, Rabu (18/1).

Seorang juru bicara dari Kementerian Kesehatan Masyarakat Afghanistan mengatakan kepada kantor berita Reuters, mereka belum menghentikan kegiatan yang berhubungan dengan kesehatan. "Karena kesalah-

pahaman, mereka menghentikan layanan kesehatan dan sekarang mereka telah memulai kembali layanan kesehatan mereka," katanya.

Save the Children telah memulai kembali sebagian kecil operasinya di bidang kesehatan, nutrisi dan beberapa program pendidikan. Save the Children telah menerima panduan dari pihak berwenang Taliban bahwa pekerja perempuan dapat beroperasi dengan aman. Tetapi Taliban memperingatkan ruang lingkup pekerja perempuan sangat terbatas.

"Kami telah menerima jaminan yang jelas dan dapat diandalkan dari otoritas terkait bahwa staf wanita akan aman dan dapat bekerja tanpa hambatan. Namun dengan larangan yang masih berlaku, aktivitas kami yang lainnya tetap ditangguhkan," ujar pernyataan Save the Children.

Ratusan LSM berperan penting dalam mengatasi salah satu krisis kemanusiaan terburuk di dunia. Setengah dari 38 juta orang Afghanistan mengalami kelaparan dan tiga juta anak berisiko kekurangan gizi.

Masyarakat internasional telah mendesak Taliban membatalkan aturan pelarangan perempuan di sektor bantuan. Juru bicara Kementerian Ekonomi di bawah Taliban, Abdul Rahman Habib, mengatakan, perempuan diizinkan bekerja di sektor kesehatan.

"Kami membutuhkan mereka untuk mendukung anak-anak kurang gizi dan perempuan lain yang membutuhkan layanan kesehatan. Mereka (staf wanita) bekerja sesuai dengan nilai-nilai agama dan budaya kami," ujar Rahman Habib. ● ans

Pengadilan California Bongkar Dugaan Penipuan Elon Musk

CALIFORNIA(IM) - Pengadilan California telah memilih juri untuk menungkap dugaan penipuan pemilik Twitter, Elon Musk dalam pembelian perusahaan otomotif, Tesla.

Musk dituduh melakukan penipuan dengan sepasang cuitan pada 2018 yang mengatakan kesiapan untuk mengambil Tesla secara pribadi.

Kicauan itu membuat harga saham Tesla naik rollercoaster dan Musk digugat oleh pemegang saham yang mengatakan taipan itu bertindak sembrono dan merugikan mereka miliaran dolar.

Sidang diharapkan berlangsung tiga minggu dan datang pada waktu yang sensitif bagi Musk, yang kemungkinan akan dipanggil untuk bersaksi.

Harga saham Tesla anjlok selama setahun terakhir karena investor kecewa atas pembelian Twitter oleh Musk.

Pemegang saham mengajukan gugatan terhadap Musk pada 2018 karena diduga merugikan mereka miliaran dolar oleh cuitannya.

Kala itu, Musk dalam cuitannya mengatakan pendanaan dijamin untuk sebuah proyek pembelian pabrik pembuat mobil listrik yang akan diperdagangkan secara publik.

Dalam cuitan kedua, Musk menambahkan bahwa dukungan investor telah dikonfirmasi, dan kesepakatan itu hanya menunggu pemungutan suara oleh pemegang saham.

"Pengugat menuduh bahwa cuitan ini salah secara material dan secara artifisial memengaruhi harga saham Tesla dan sekuritas lainnya setelah dibuat," kata Hakim Pengadilan Distrik AS Edward Chen saat meringkas kasus sebagai calon juri.

Cuitan pendek Musk pada 2018 telah diteliti oleh otoritas AS. Regulator pasar saham negara itu, Securities and Exchange Commission, memerintahkan agar Musk

mundur sebagai ketua dewan Tesla dan bahwa perusahaan dan Musk masing-masing membayar denda US\$20 juta.

Musk menyangkal dia berbohong dan pengacaranya diharapkan memanggil saksi untuk menjamin rencananya pada saat itu, termasuk kesaksian dari teman Musk dan sesama miliarder Larry Ellison.

Pemilihan juri dimulai setelah Chen minggu lalu menolak permintaan Musk untuk mentransfer persidangan ke Texas, negara bagian selatan tempat Musk memindahkan kantor pusat Tesla.

Permintaan larangan Twitter Pengacara yang mewakili Musk berargumentasi bahwa dia akan ditolak mendapatkan persidangan yang adil di San Francisco, tempat Twitter berada.

Pada hari Selasa (17/1), pengadilan meninjau tanggapan dari puluhan calon juri terhadap kuesioner, termasuk pendapat mereka tentang Musk. Seorang calon juri mengakui bahwa dia tidak akan memihak. "Ada juga aspek miliarder. Saya bukan penggemar berat orang-orang itu," ujarnya.

Alex Spiro, pengacara Musk, meminta mereka yang memilih juri untuk tetap berpikiran terbuka bahkan jika mereka pertama kali mendengar versi penuduh.

Dia juga meminta pengadilan untuk tidak mengungkit kejadian terkini di Twitter.

Setelah mengambil alih situs media sosial pada bulan Oktober, Musk memecat lebih dari setengah dari 7.500 karyawannya dan mengubah kebijakan moderasi kontennya, termasuk membuka blokir akun mantan presiden AS Donald Trump.

"Selama beberapa bulan terakhir, media lokal telah memenuhi distrik ini dengan cerita bias dan negatif tentang Tuan Musk yang telah memupuk bias yang sangat merugikan di dewan juri," bantahnya. ● gul



KOALA TAMAN SAFARI CHIMELONG DI GUANGZHOU

Seekor koala terlihat di Taman Safari Chimelong di Guangzhou, Provinsi Guangdong, Tiongkok, Selasa (17/1). Sebanyak 66 ekor koala dari satu keluarga dalam tujuh generasi yang tinggal di taman itu tampil di depan umum untuk menyapa penggemar mereka sebelum Festival Musim Semi.